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PLM-Humidity-Temp 
 

Erweiterungskarte für ProfiLux–Computer 
 
Eigenschaften 
Die Karte PLM-Humidity-Temp erweitert Ihren ProfiLux um einen Eingang zum Anschluss des kombinierten Lufttemperatur- und 
Luftfeuchte-Sensors Humidity-Temp-Sensor von GHL – es darf ausschließlich nur genau dieser Sensor angeschlossen werden! 
Die Messbereiche liegen zwischen 0% und 99% rel. Luftfeuchte bzw. -40°C und 120°C. 
 
Voraussetzungen: 

• Ein freier Steckplatz im ProfiLux 
 
Die Karte gemäß der ProfiLux-Bedienungsanleitung in einen freien Slot (Steckplatz) einstecken. Beim Wiedereinschalten erkennt 
ProfiLux automatisch die neue Karte und zeigt HUMI & TEMP an, danach stehen die neuen Luftfeuchte- und Lufttemperatur-
Funktionen zur Verfügung. 

 
ACHTUNG: Karte nur einstecken oder abziehen, wenn ProfiLux spannungslos ist – Karte so einstecken, dass der Stecker richtig 
(mit allen Kontakten) in der Buchse steckt - ProfiLux und Karte werden sonst zerstört!!! 

 
Wichtige Hinweise: 

• Den Humidity-Temp-Sensor niemals in einen anderen Anschluss als in den vorgesehenen Anschluss der Erweiterungskarte 
PLM-Humidity-Temp stecken! 

• Den Sensor nur anschließen, wenn ProfiLux stromlos ist! 

• Der Sensor ist nicht wasserdicht und darf daher nicht nass werden, ebenso ist kondensierende Feuchtigkeit (z.B. 
niederschlagender Nebel) sowie stark salzhaltige Luftfeuchtigkeit zu vermeiden! Beachten Sie dies bitte bei der 
Standortwahl, z.B. im Terrarium mit einer Beregnungsanlage. Gegebenenfalls platzieren Sie den Sensor an einer 
trockeneren und wärmeren Stelle und passen Sie die Regelungseinstellungen entsprechend an. 

 
Garantie 
Auf die Karte PLM-Humidity-Temp geben wir 2 Jahre Garantie, auf den Sensor geben wir eine beschränkte Garantie von 1 Jahr auf 
Fabrikationsmängel. Ein Sensor-Schaden aufgrund von übermäßiger Feuchtigkeit ist kein Garantiefall. 
Die Nichtbeachtung dieser Anleitung oder die unsachgemäße Verwendung führt zum Verlust der Garantie! 
 
Haftungsausschluss 
Der Hersteller übernimmt keinerlei Haftung für (Folge-) Schäden die durch den Gebrauch des Artikels entstehen. 
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PLM-Humidity-Temp 
 

Extension card for ProfiLux controller 
Properties 
This card extends your ProfiLux: One input for the combined air temperature and humidity sensor Humidity-Temp-Sensor from GHL 
– only exactly this sensor can be connected! 
The measurement ranges are 0% to 99% relative humidity and -40°C to 120°C. 
 
Requirements 

• One free extension slot in ProfiLux 
 
The card has to be plugged into a free slot, accordingly to the operating manual. ProfiLux recognizes automatically the presence of 
the new card and displays HUMI & TEMP. From there on the new air temperature and humidity functions are available. 
 
Attention: Plug the card only when ProfiLux is powerless – make sure plug is correctly and completely in the socket (with all 
contacts) – otherwise ProfiLux and card will be damaged!!! 
 
Important notes 

• Never insert the plug of the Humidity-Temp-Sensor in another socket than the socket of this card! 

• Connect the sensor when ProfiLux is powerless only! 

• The sensor is not waterproof and therefore may not become wet, you have to avoid also condensing humidity (e.g. 
condensed mist) as well as a highly saline humidity! Please keep this in mind when choosing the position, e.g. in a 
terrarium with a sprinkling system. If necessary, place the sensor at a more dry and warmer position and adjust the 
regulation settings accordingly. 

 
Warranty 
We issue a warranty of 2 years for the card PLM-Humidity-Temp and a limited warranty of 1 year for the sensor regarding 
manufacturing defects. A defect of the sensor due to an excessive humidity is no warranty case. 
The non-observance of this instruction or the improper use leads to a loss of warranty! 
 
Disclaimer 
The manufacturer doesn’t assume any liability for (consequential) damages which are caused through the use of these products. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


